

Denuncia programa dominical europeo asedio estadounidense a Cuba



Europa Cuba

París, 3 oct (RHC) El canal Europa por Cuba abordó hoy en su emisión 51 el asedio impuesto a la isla por sucesivas administraciones estadounidenses, una política que incluye el bloqueo económico, comercial y financiero y la cruzada mediática.

Los moderadores del programa dominical transmitido a través de YouTube, José Antonio Toledo y Patricia Pérez, ratificaron la solidaridad con el archipiélago de la plataforma activada hace un año y el rechazo a las agresiones contra el país caribeño.

Nuestro objetivo es mostrar a Cuba desde la decencia de esa nación, su historia y su cultura, en lugar de hacerlo desde los presupuestos hegemónicos de las grandes corporaciones mediáticas, subrayó Toledo.

Por su parte, Pérez saludó a las personas que en todo el mundo apoyan a la nación antillana y a las que siguen y aportan al canal que representa una ventana de solidaridad con el pueblo cubano y un espacio para promover iniciativas contra la hostilidad de Washington y su bloqueo de más de seis décadas.

Ambos recordaron que el asedio estadounidense se ha evidenciado, además, de mediante el cerco económico y la guerra mediática, a través de agresiones, aislamiento y presiones internacionales, una postura en sintonía con los planes de dominación de la Casa Blanca.

En el programa participaron entre otros René González, uno de los cinco antiterroristas cubanos que cumplieron prisión en Estados Unidos; y el periodista e investigador colombiano Hernando Calvo Ospina, quienes comentaron desde sus experiencias la agresividad del país norteamericano contra la isla caribeña y su Revolución.

De acuerdo con González, la historia de Los Cinco fue un capítulo más del ensañamiento de Washington con su país y de su campaña de mentiras y falsas acusaciones. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272437-denuncia-programa-dominical-europeo-asedio-estadounidense-a-cuba>



Radio Habana Cuba